

## Encourageons les marchands du marché de Vevey pour soutenir le développement de notre marché

Pour les marchés des mardis et samedis, les marchands et leurs véhicules sont invités à parquer dans des zones plutôt éloignées du marché afin de laisser libre les dernières places de parking accessibles sur le Place du Marché. Sur le principe de favoriser la clientèle qui doit se déplacer en automobile, nous partageons la mesure dans l'intérêt commercial du marché et du commerce local.

Rappelons, que notre marché de Vevey est désormais en concurrence avec le nouveau marché de La Tour-de-Peilz lancé dernièrement et qui semble se faire sa place avec les facilités d'accès qu'il offre à toute la clientèle de la Riviera qui se déplace en voiture avec la possibilité de se parquer dans le parking souterrain.

Il ne faudrait pas que nos marchands soient désavantagés par les règles de parking qui les obligent parfois à devoir marcher longuement pour parquer leurs camionnettes. Vevey offre pourtant des alternatives de parking momentanées le temps du marché très intéressantes qui ne gêneraient pas durablement la qualité de vie de nos concitoyens. En effet, le quai Perdonnet (premier tronçon ouest) ainsi que la rue Louis-Meyer, toutes deux interdites à la circulation et au parage des véhicules pourraient être réservées exclusivement aux camionnettes des marchands du marché durant les heures de marché.

La Municipalité est-elle prête à envisager ces possibilités afin d'encourager et de soutenir le maintien, voire le développement du marché de Vevey?

\* \* \*

Au nom du groupe PLR.Vevey  
Philippe Herminjard

Soutenu par le groupe UDC  
Guillaume Pilloud

Soutenu par le groupe En Avant Vevey  
Marianne Ghorayeb

